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"Exmo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos Açores 

O Concelho do Nordeste, na Ilha de São Miguel, é porventura o mais 

isolado daquela ilha e o mais distante dos respectivos centros urbanos. O 

Vale das Furnas tem uma enorme procura turística e o acesso tanto se faz 

pelo Norte como pelo Sul da Ilha. 

Neste contexto a sinalização e estado de conservação da rede viária 

regional no Concelho do Nordeste e nos acessos ao vale das Furnas, é 

absolutamente essencial, quer nos coloquemos de um ponto de vista sócio-

económico, quer consideremos a perspectiva da segurança rodoviária. 

Sabe-se que estão previstas obras de correcção e pavimentação de alguns 

dos troços que servem aquelas áreas, mas desconhecem-se datas e 

calendários de execução dessas obras. 

Tendo em conta o exposto, requeiro ao Governo Regional, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, resposta para as questões 

seguintes: 

1.º - Está prevista uma obra de correcção e pavimentação da estrada do 

Salto do Cavalo, sem que se conheça a data de lançamento da obra. 

Entretanto a referida estrada está profundamente danificada com os 

múltiplos desabamentos que se têm dado nos últimos tempos. Trata-se de 

uma via turística e florestal muito usada. 

Prevê o Governo Regional alguma obra urgente que vise melhorar de 

imediato a circulação na estrada do Salto do Cavalo? (nº1, no mapa anexo). 

2.º - O troço da  Estrada Regional entre Coroa da Mata e Nordeste tem 

falhas frequentes de sinalização contínua e intermitente da via. Como se 

sabe, trata-se de um troço que tem, em alguns locais, uma elevada taxa de 

acidentes. 

Quando será rectificada a sinalização deficiente? (nº 2, no mapa anexo). 



 
 

 
 
Grupo Parlamentar 
 

3.º - A estrada que vai dos Barreiros (Lomba da Maia) até à Achada das 

Furnas (Campo de Golfe) está com várias deficiências no tracejado 

contínuo e intermitente do eixo da via, nomeadamente curvas acentuadas 

sem linha contínua e vários troços perigosos sem estarem pintados (sendo 

esta uma zona de nevoeiros intensos). Verifica-se que quando se procedeu 

à sinalização da estrada ela não foi levada até ao fim e, por outro lado, foi 

feita sem apoio técnico 

Que pensa o Governo Regional fazer e quando, para rectificar e resolver 

esta situação? (nº3, no mapa anexo). 
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